




まつばら通信 **あんだんて**
(歩くような速さで)
日本共産党鎌ヶ谷東地区後援会ニュース
《部内資料》

松原よし子連絡先
電話：047-444-5730
fax：047-412-0430
携帯：090-3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮なくお寄せください。
生活のこと。年金のこと。子育ての悩みなど、ご遠慮なくお寄せください。

5月は、メーデー（8時間働けば豊かな暮らしの実現を！）

憲法記念日の集会

沖縄が本土に復帰した日（5月15日）しかし、現状は…？
「主権者」としての「私たち」を考えさせられる月です



＜無料法律相談会＞

次回6月3日（金）
13：30～
（30分毎の予約制）

◆会場◆

松原よし子事務所2階

＜場所＞

東初富4-22-10
（マルエツから、徒歩3分）

東葛総合法律事務所の弁護士が、ご相談に応じます。

ご予約は、下記まで…
松原 よし子携帯

090-3204-4324

駐車場のご希望がある場合は、
ご予約の際にお伝え下さい。

4月30日「市政報告会開催」



「のはおかしい！」等々
鎌ヶ谷市から皆さんの声を受け止めて、しっかりと国にも声をあげていかなければならないとあらためて実感しました。ともに頑張りましょう！コロナの問題後

久々に「歌う会♪」に参加

久々に歌う会に参加をして大切にしている歌「青い空は」をb5の低い声で歌わせていただきました。楽しかったです♪



「命を大切にすることの無い戦争」は許さない！

5月24日、日の高い14：00～15：00まで、鎌ヶ谷革新懇の皆さんと一緒に、新鎌ヶ谷駅前、宣伝活動を行いました。

テーマは「ロシアは、ウクライナへの侵略を止めよ！」これは、人道的にも許されるものではないことが、国際的にも認められていることです。

様々な団体の皆さんとともに、この宣伝を今のままでは、止めるわけにはいきません。

どんな妨害にも負けるわけにはいきません！
憲法9条の大切さを、小さいころから、学んできたからです

そして、「社会福祉」を仕事としてきた私としては「戦争は、罪のない人々の生命を無差別に殺戮し無数の障がい者を生み出し「戦争が終わった」と誰かが告げたとしても、後遺症を残し、不発弾などで市民が傷つけられることを、知識としてだけでも知っているからです。

これからも皆さんとともに頑張ります！



先日 野田市議選の応援に行きました
本日に短時間でしたが結果は、日本共産党の2議席を守り抜きました
地域を超えて、応援し合える関係で素敵だなど思いました。国政変えるのは地域から！

jcp鎌ヶ谷応援団大募集！

7月中に参議院議員選挙が、行われます！
バイデン 米大統領のいうがままに「軍事費増強」を明言する岸田政権に、私たちのいのちと暮らしを任せるわけには行きません！

千葉選挙区さいとうかずこ候補押上げのために、宣伝カーの運転手さん、一緒に訪問して下さる方、電話で支持をお願いして下さる方を大募集中です。お問い合わせは松原よし子まで



7月22日 鎌ヶ谷平和行進

ロシアはウクライナ侵略やめよ!

野党共闘の要 共産党の参院選躍進を!

国連の核兵器禁止条約が昨年1月22日に発効して、2度目の平和行進は5月6日、広島、長崎の原水爆禁止世界大会へ向けて、全国幹線11のコースでスタートしました。

7月22日の鎌ヶ谷の平和行進は、まだ詳細は決まっておりませんが、短距離の行進を行う方向です。昨年はコロナ禍の盛りでしたので、新鎌ヶ谷駅前でのスタンディングで行いました。

今年も「日本政府は国連で採択された核兵器禁止条約に批准せよ」という署名活動も行います。

今年の鎌ヶ谷平和行進は、

参院選挙投票日と重なりますので、参加者が集まるか難しい面もあります。

私たちは、参院選での共産党が前進したと言えるまで、力一杯頑張ります。

しかし、支持者、後援会員の皆さんのお力をお借りしなくては、躍進はありません。何としても“比例は共産党”“参院千葉選挙区



はさいとう和子”を知り合い、友人、近所の皆さんに広げに広げて頂きますようお願い申し上げます。(原)
(写真上は、午前柏メーデーと午後松戸メーデーに参加した松原よし子さん=中央のたすき掛けの人)



「わが青春つきるとも」ー伊藤千代子の生涯ー
5月4日午後4時から常盤平市民センターで始まった映画「わが青春つきるとも」を鑑賞いたしました。戦前の反戦・人権を掲げて闘った日本共産党員伊藤千代子24歳の生涯には、泣けてしまいました。写真は上映前の原作者藤田廣登氏の講演。

川柳 投稿

化石賞二度貰ってもへのかっぱ ネンコさん
(故駒崎年子さんの川柳が残っていました)

安倍垂流改憲本気危険増 スベル

ツアーリを気取っているの プーチンさん スベル

自転車保険が義務化

千葉県 7月1日から

千葉県は「千葉県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例(2015年4月施行)」の改正により、2022年7月1日から自転車損害賠償保険等(以下自転車保険)への加入が義務となります。

全国では、自転車が加害事故となる事故で、高額な損害賠償請求がされる事例が多く発生しているため、事故を起こしてしまったときに備えて自転車保険に入ることを義務化したもの

自転車損害賠償保険等とは、自転車の交通事故により他人の生命又は身体を害した場合において生じた損害を賠償するための保険又は共済のことを言います。

これまでの「努力義務」から「義務化」するもので、自転車利用者(未成年者は保護者対象)に義務化される。(YH)

『しんぶん赤旗』のご購読をお願い申し上げます。

スクープ連発の「赤旗」を是非

日本共産党発行

しんぶん赤旗

日刊●月 3497円
日曜版●月 930円

読みたいという人が党中央委員会に申し込みが相次いでいます。

「しんぶん赤旗」申込は、松原よし子市議まで。090-3204-4324(会議中はさすがには出られません、折り返し電話致します)

〇〇〇情報いろいろ〇〇〇

★
★ロシアのウクライナ侵略と憲法9条一岐路に立つ平和と暮らしー
6月3日(金)午後2時~4時
船橋市三咲公民館1・2階集会室
講師には丸山慎一さん(前県議)を呼んで、ロシアのウクライナ侵略を止めさせる憲法9条を持つ国民のやり方をお話しします。
主催は船橋二和病院健康友の会、申し込みは047-449-4417まで。

★千葉弁護士会主催の憲法市民集会

6月4日(土)午後1時半~
千葉県弁護士会館3階講堂
講師には飯島滋明名古屋学院大学教授を招いて、とくに「今あらためて憲法改正問題を考える」と題した講演を行う。

とくにロシアのプーチン大統領によるウクライナに対する侵略戦争を理由に、日本では、憲法9条の改正や軍備増強、緊急事態条項の創設を主張する声が聞かれるきな臭さがある。今こそ、国連憲章の「武力不行使の原則」、日本国憲法の「平和主義」の重要性を見つめ直し、話し合いの外交を目指した日本国憲法に則った平和的解決を考える必要があるという問題意識から開催するもの。

参加費無料。申込不要。問い合わせ先は同弁護士会047-227-8431へ。

<編集後記> 22年度の軍事費が5.5兆円、これがGDP比2%となれば、今後11兆円になるわけです。岸田政権の真意はどこにあるのか。この半分で看護師、介護士、保育士などケア労働の人の賃金を上げられる。「身を切る」というのは戦争につながるお金を使わないことでしょう。(原島)